



2020

## Daytona ruft zum Saisonauftaktrennen

*22. Januar 2020 – Ein erstes grosses Highlight im Rennkalender von Marcel Fässler sind die 24 Stunden von Daytona. Kommendes Wochenende ist es soweit. Mit seinen Teamkollegen Oliver Gavin und Tommy Milner ist Fässler mit der neuen Corvette C8.R #4 am Start des legendären US-Klassikers.*

Es ist der Beginn einer neuen Rennsaison und der erste grosse Auftritt der Corvette C8.R, neu mit Mittelmotor betrieben. Nach monatelanger Entwicklung, Tests und Vorbereitungen im Simulator sind alle Augen auf das Corvette-Team gerichtet. Wie wird sich die neue Corvette im Renndress und im Vergleich zur harten Konkurrenz behaupten?

«Wir haben die Zeit während den offiziellen Testtagen anfangs Januar bis zur letzten Minute ausgenutzt, um die neue Corvette kennenzulernen, Abstimmungen auszuprobieren und sie zu fordern. Sie ist sehr agil zu fahren und reagiert auch bei forscheren Einsätzen verlässlich. Die drittbeste Qualifying Zeit bei «The Roar» von Tommy war ein positives Zeichen. Nun gilt es, zu liefern. Ich bin top motiviert und freue mich extrem, dass es nun los geht,» sagt Marcel Fässler.

### Links

Corvette Team, No. 4

<https://sportscar-championship.imsa.com/team/corvette-racing-no-4>

Infos IMSA Daytona

<https://www.imsa.com/events/2020-rolex-24-daytona>

Die neue Corvette C8.R

<https://www.youtube.com/watch?v=mOh9m9TCB-A>